
令和４年度 学校関係者評価委員会【前期】全体コメント

９月３０日（金）に３名の学校関係者評価委員に来校していただきました。授業参観及

び児童・保護者・職員対象のヒアリングを行い、前記の評価及び全体コメントをいただき

ました。

〈出 席 者〉

学校関係者評価委員 小林 久美子 様

阿部 稔 様

本多 徳正 様

〈学校経営全般についてい〉

・保護者ヒアリングで他校の保護者から「上川沿でよかったねと言われる」というコメ

ントがあった。他校からうらやましがられる学校になっていることを先生方もうれし

く思ってほしい。

・保護者から「学校でのことを心配していない」というコメントもあった。それだけ学

校が信頼されている証拠である。

・子どもたちだけでなく、保護者も全学年通した交流がもたれている。子どもも保護者

も満足度が高い学校である。

・学校報、学年だより、ブログも過重労働にならないようにしてほしい。

〈授業について〉

・学習習慣がしっかりと身に付いている。

・落ち着いた態度で学習ができている。

・学習環境がよい。

・よくできているが、さらに何かを仕掛ける。そして、子どもたちを成長させてほしい。
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